

Nouvelles de la séance du comité

A la séance du samedi, 02.08.2014, sur la Moosegg dans l'Emmental BE, le Président, Peter Iseli, a souhaité la bienvenue au président d'honneur de Lapins de race Suisse, Richard Piccinin.

Le PV du 05.07.2014, rédigé par Monika Wenger, a été approuvé.

P. Iseli informa sur l'élection de la nouvelle directrice de la Centrale de Petits animaux Suisse, Iris Fankhauser de Aeßlingen BE.

La transmission de la caisse et divers documents de Gottfried Zaugg au nouveau caissier, Markus Durrer, a eu lieu le 15.06.2014.

Les premières inscriptions pour la journée d'automne du 13.09.2014 ont été enregistrées.

Il manque encore les documents de 6 clubs et quelques traductions en français pour le magazine « Monde cunicole » qui sera édité pour l'exposition suisse de lapins mâles 2015 à Sempach.

Les travaux pour le standard seront terminés prochainement. La commission technique s'occupe actuellement des préparatifs pour les cours de répétition et l'exposition suisse de lapins mâles.

Les formulaires d'inscription pour l'exposition suisse de lapins mâles 2015 seront consultables à temps sur le site de Lapins de race Suisse.

Astrid Spiri orienta brièvement sur le succès du camp des jeunes éleveurs 2014.

Selon les dires de Joseph Rey-Bellet aucune décision définitive n'a été prise au sujet de la vaccination contre la maladie hémorragique virale du lapin pour l'exposition européenne à Metz.

Le comité a repoussé à l'unanimité la demande du club suisse des éleveurs du Lapin Rhön de juger selon le standard européen à l'exposition 2015 à Walzenhausen AR. Le comité recommande l'organisation d'expositions européennes de races et aide volontiers lors de l'engagement des experts/juges et pour les questions de vaccinations.

Quelques membres du comité sont d'accord d'assumer quelques travaux préparatoires pour la commande et la vente du standard.

La liste des délais pour le comité des 8 prochains mois est mise à jour.

La liste des invités à l'exposition suisse de lapins mâles est réexaminée. Le comité d'organisation avec Markus Vogel à sa tête est optimiste pour cette grande manifestation. Le « Mister Suisse » sera présenté lors de la cérémonie d'ouverture le vendredi soir. Les prix des « Champions » seront remis à l'apéro du dimanche matin aux éleveuses ou éleveurs méritants.

Les règlements d'expositions, de soutien et de dédommagement, et de formation pour les préposés cunicoles ont été traités en première lecture. Les propositions définitives seront vraisemblablement mises en consultation aux clubs et fédérations en septembre.

Le comité a pris connaissance des directives recommandées par l'office fédéral pour la sécurité alimentaire et les affaires vétérinaires pour les cages d'expositions. P. Islei prendra prochainement contact avec les propriétaires des parcs pour trouver les solutions afin de satisfaire aux recommandations. Lapins de race Suisse prendra à sa charge les frais inhérents à l'achat éventuel de matériel nécessaire. Lapins de race Suisse participera à raison de 25 % à l'achat de nouvelles cages d'expositions de la fédération des éleveurs de Waldstätte.

La liste des cours actuels est consultable sur le site de Lapins de race Suisse.

Emil Stöckli